
La Gazzetta Italo-Brasiliana festeggiata in Calabria. 
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Iniziata sotto i migliori auspici la recente visita in Italia dell´editore e direttore de La Gazzetta Italo-Brasiliana, Avv. Giuseppe Arnò, accompagnato dalla moglie Patrícia, presidente del Comitato Dante Alighieri di Rio de Janeiro.
Prima tappa, Venezia. Visita d´obbligo al Dott. Bruno Moretto, presidente dell´Associazione Veneziani nel Mondo, col quale l´Avv. Arnò mantiene forti rapporti di collaborazione in virtù dell´eccezionale lavoro che detta associazione svolge in favore delle comunità venete del mondo e in particolare in Brasile ove la presenza dei veneti è notoriamente consistente e marcante. Ci sono stati incontri istituzionali a livello politico-amministrativo sia a Venezia che in provincia e sono state visitate altresì diverse aziende, simbolo della laboriosità, della professionalità e della creatività venete. Tra queste menzioniamo a solo titolo esemplificativo la Texa di Monastier di Treviso, la Carmix di Noventa di Piave, la Vinicola Paladin di Annone Veneto e naturalmente la New Murano Gallery. Tutti gli incontri sono stati programmati con la collaborazione del Dott. Bruno Moretto e della dott.ssa Loredana Flego, responsabile della Progettazione, Amministrazione e Bilancio dell´Associazione Veneziani nel Mondo.La seconda tappa è stata Roma, ove si sono svolti molti incontri di lavoro con personalità della diplomazia, della politica, dell´informazione e della cultura; visita alla Soc. Dante Alighieri, a RaiItalia e al Sen. Claudio Micheloni nonché incontro con l´Ambasciatore Dott.Marco Sorace Maresca e visita di cortesia con intervista a S.E. l´Ambasciatore del Brasile in Italia, Dott. Ricardo Neiva Tavares.Terza tappa, la Calabria. “Promuovere e valorizzare la terra di Calabria nel mondo è l´importante ruolo dell´informazione per i calabresi all´estero”. Questo è quanto evidenzia il “Quotidiano del Sud” a proposito degli incontri dell´Avv. Giuseppe Arnò con la stampa e le autorità delle principali città della província di Cosenza. Nelle varie manifestazioni organizzate dalla Società Generale Cristiana di Mutuo Soccorso “PT Group Salute” presieduta dal Dott. Paolo Trotta, un esempio di eccellenza  della nuova generazione manageriale calabrese, di cui la Calabria ha tanto bisogno per potersi riscattare dalle ataviche problematiche che da secoli l´affliggono, il legame con la Calabria del direttore Arnò nel decorso dei molti anni vissuti all´estero è stato il filo conduttore di tutte le interviste rilasciate dallo stesso alla stampa locale.Le attività programmate per la Gazzetta Italo-Brasiliana dal Paolo Trotta Group non sono ancora terminate; altri interessanti incontri avverranno nei prossimi giorni.
              È prevista infatti una visita al Santuario di San Francesco di Paola e un´intervista con Padre Domenico, che si occupa delle pubbliche relazioni dell´istituzione nonché un incontro col Rettore dell´UNICAL- sede di Cosenza; L’Università di Cosenza è il più grande degli atenei calabresi. Fondata nel 1972, vanta un trend di iscrizioni sempre positivo e un prestigio crescente ed è diventata un punto di riferimento importantissimo per i giovani della regione e non solo. A Caserta, infine, il console dell´Uzbekistan, Avv. Vittorio Giorgi riceverà l´editore Avv.Arnò e il Dott. Trotta per uno scambio di vedute relazionate alla cultura e agli interessi dagli stessi tutelati  L´Avv. Arnò ha ricevuto diversi riconoscimenti, oltre al Diploma del PT Group per meriti socio-culturali, la nomina a socio onorario del “Kiwanis International” di Cosenza a mezzo del presidente Dott. Franco Genovese e altri apprezzamenti per l´opera giornalistica da anni svolta a favore delle comunità italiane all´estero. Il direttore Arnò, attualmente residente in Brasile mancava dalla Calabria, sua terra natia, da 37 anni e grazie all´intraprendenza del Dott. Paolo Trotta e del Gruppo dallo stesso diretto presente oramai anche nelle Americhe, ha avuto l´opportunità di ritornarci per rivivere antiche emozioni mai completamente assopite e reincontrarsi con quegli antichi ideali che hanno formano e tuttora formano i bravi figli della nostra terra.Massimo Cassano
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